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会
かい

 議
ぎ

 録
ろく

会議
かいぎ

名称
めいしょう

第
だい

６期
き

幸区
さいわいく

区民
く み ん

会議
か い ぎ

 第
だい

１回
かい

専門
せんもん

部会
ぶ か い

（Ａ部会
ぶ か い

）

日
にち

 時
じ

平成
へいせい

２８年
ねん

９月
がつ

２７日
にち

（火
か

）１８：３０～１９：４０

会
かい

 場
じょう

幸区
さいわいく

役所
やくしょ

 ４階
かい

第
だい

４会議室
かいぎしつ

出席者
しゅっせきしゃ

●区民
く み ん

会議
か い ぎ

委員
い い ん

（５０音
おん

順
じゅん

）

阿部法
あ べ の り

弘
ひろ

委員
い い ん

、飯島
いいじま

忠男
た だ お

委員
い い ん

、小野
お の

晴子
は る こ

委員
い い ん

、金田
か ね だ

さとみ委員
い い ん

、鎌田
か ま た

次男
つ ぎ お

委員
い い ん

、

ｹｵﾊﾟｻｰﾄ
けおぱさーと

ﾗﾂｧﾐﾁｬﾝ
らつぁみちゃん

委員
い い ん

、坂口
さかぐち

功
いさお

委員
い い ん

、渋谷
しぶたに

多美
た み

枝
え

委員
い い ん

、高橋
たかはし

美
み

三子
さ こ

委員
い い ん

、

橋本
はしもと

文夫
ふ み お

委員
い い ん

、三浦
み う ら

忠一
ただかず

委員
い い ん

●事務局
じむきょく

幸区
さいわいく

役所
やくしょ

田村
た む ら

副区長
ふくくちょう

幸区
さいわいく

役所
やくしょ

まちづくり推進部
すいしんぶ

企画課
き か く か

 岸
きし

課長
かちょう

、吉岡
よしおか

課長
かちょう

補佐
ほ さ

、牛
うし

若
わか

主任
しゅにん

、氏家
うじいえ

職員
しょくいん

（株
かぶ

）社会
しゃかい

空
くう

間
かん

研究所
けんきゅうじょ

 中島
なかじま

氏
し

、田上
たのうえ

氏
し

欠席者
けっせきしゃ

青木
あ お き

晴彦
はるひこ

委員
い い ん

傍聴者
ぼうちょうしゃ

なし

配布
はいふ

資料
しりょう

●議事
ぎ じ

次第
し だ い

●資料
しりょう

１   審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

候補
こ う ほ

案
あん

に関
かん

する現状
げんじょう

の取
と

りまとめについて

●資料
しりょう

１－別紙
べ っ し

 事例
じ れ い

紹介
しょうかい

（抜粋
ばっすい

）

●資料
しりょう

２   審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

を選定
せんてい

するにあたっての考
かんが

え方
かた

について

●資料
しりょう

３   「第
だい

６期
き

幸区
さいわいく

区民
く み ん

会議
か い ぎ

」スケジュール
す け じ ゅ ー る

について

●参考
さんこう

資料
しりょう

１ 第
だい

６期
き

幸区
さいわいく

区民
く み ん

会議
か い ぎ

審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

に関
かん

する委員
い い ん

からの意見
い け ん

（分類
ぶんるい

別
べつ

）

●参考
さんこう

資料
しりょう

２ これまでの幸区
さいわいく

区民
く み ん

会議
か い ぎ

の提案
ていあん

と取組
とりくみ

議
ぎ

 題
だい

 １ 正副部
せいふくぶ

会長
かいちょう

の選出
せんしゅつ

について 

２ 審議
しんぎ

テーマ
て ー ま

の選定
せんてい

について 

３ 部会名
ぶかいめい

について 

４ 今後
こんご

のスケジュール
ス ケ ジ ュ ー ル

について 

決定
けってい

事項
じこう

 １ 正副部
せいふくぶ

会長
かいちょう

の選出
せんしゅつ

について 

・阿部
あ べ

委員
い い ん

を部会
ぶ か い

長
ちょう

、小野
お の

委員
い い ん

を副部会
ふくぶかい

長
ちょう

とすることとなった。

２ 審議
しんぎ

テーマ
て ー ま

の選定
せんてい

について 

・資料
しりょう

１に示
しめ

す「交通
こうつう

安全
あんぜん

対策
たいさく

の推進
すいしん

」を選定
せんてい

した。

・審議
し ん ぎ

対象
たいしょう

は、様々
さまざま

な交通
こうつう

手段
しゅだん

（自転車
じてんしゃ

、自動車
じどうしゃ

、歩
ほ

行者
こうしゃ

等
とう

）、ハード
は ー ど

・ソフト
そ ふ と

に

限定
げんてい

しないことなど、交通
こうつう

安全
あんぜん

に関
かん

する幅広
はばひろ

い事項
じ こ う

について審議
し ん ぎ

することを

確認
かくにん

した。

３ 部会名
ぶかいめい

について 

・「交通
こうつう

事故
じ こ

ゼロ
ぜ ろ

部会
ぶ か い

」とすることを基本
き ほ ん

とし、その他
た

の案
あん

がある場合
ば あ い

はあらか

じめ事務局宛
じむきょくあて

にその旨
むね

を連絡
れんらく

し、次回
じ か い

専門
せんもん

部会
ぶ か い

で正式
せいしき

決定
けってい

することとした。
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４ 今後
こんご

のスケジュール
す け じ ゅ ー る

について 

・資料
しりょう

３により今後
こ ん ご

のスケジュール
す け じ ゅ ー る

を確認
かくにん

・共有
きょうゆう

した。

会議
かいぎ

の内容
ないよう

及
およ

び 

主
おも

な発言
はつげん

１ 正副部
せいふくぶ

会長
かいちょう

の選出
せんしゅつ

について 

○「経験
けいけん

のある方
かた

がよい」との意見
い け ん

を受け
う け

、第
だい

５期
き

で部
ぶ

会長
かいちょう

を務
つと

めた阿
あ

部
べ

委員
い い ん

が部
ぶ

会長
かいちょう

に決定
けってい

した。 

○「女性
じょせい

で若
わか

い方
かた

に務
つと

めていただくのがよいだろう」との意見
い け ん

を受
う

け、小野
お の

委員
い い ん

が副部
ふ く ぶ

会長
かいちょう

に決定
けってい

した。 

２ 審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

の選定
せんてい

について 

●事務局
じむきょく

より資料
しりょう

１・２について説明
せつめい

した。 

○資料
しりょう

１に整理
せ い り

した５つの審議
し ん ぎ

テーマ
て ー ま

分野
ぶ ん や

のうち、実現性
じつげんせい

・必要性
ひつようせい

等
とう

を考慮
こうりょ

し、 

「交通
こうつう

安全
あんぜん

対策
たいさく

の推進
すいしん

」又
また

は「地域
ち い き

防災
ぼうさい

活動
かつどう

の推進
すいしん

・地域
ち い き

防犯力
ぼうはんりょく

の向上
こうじょう

」

に絞
しぼ

ることとした。 

○このうち、委員
い い ん

の賛成
さんせい

多数
た す う

により、「交通
こうつう

安全
あんぜん

対策
たいさく

の推進
すいしん

」に決定
けってい

した。 

○なお、審議
し ん ぎ

対象
たいしょう

については、様々
さまざま

な交通
こうつう

手段
しゅだん

（自転車
じてんしゃ

、自動車
じどうしゃ

、歩
ほ

行者
こうしゃ

等
とう

）、

ハード
は ー ど

・ソフト
そ ふ と

に限定
げんてい

しないことなど、交通
こうつう

安全
あんぜん

に関
かん

する幅広
はばひろ

い事項
じ こ う

につい

て審議
し ん ぎ

することを確認
かくにん

した。 

【主
おも

な意見
い け ん

】
）

・自転車
じてんしゃ

のながら運転
うんてん

が危
あぶ

ない。特
とく

に若
わか

い人
ひと

に多
おお

い。若
わか

い人
ひと

を対象
たいしょう

とした交通
こうつう

ルール
る ー る

の周知
しゅうち

・啓発
けいはつ

の取組
とりくみ

が必要
ひつよう

ではないか。 

・夜間
や か ん

に自転車
じてんしゃ

に乗
の

っていると、道
みち

の段差
だ ん さ

で転
ころ

びそうになることがある。高齢者
こうれいしゃ

や障害者
しょうがいしゃ

にもやさしいバリアフリー
ば り あ ふ り ー

の推進
すいしん

について、検討
けんとう

してはどうか。 

・道路
ど う ろ

等
とう

のバリアフリー化
ば り あ ふ り ー か

は、予算
よ さ ん

のこともあり区民
く み ん

会議
か い ぎ

で審議
し ん ぎ

していくこと

は難
むずか

しいのではないか。実現性
じつげんせい

を考
かんが

えないといけない。 

・地域
ち い き

防災
ぼうさい

は、行政
ぎょうせい

でマニュアル
ま に ゅ あ る

を作成
さくせい

したりしている。また、地域
ち い き

ごとに

自主
じ し ゅ

防災
ぼうさい

組織
そ し き

が災害
さいがい

対策
たいさく

を行
おこな

っている。 

・地域
ち い き

防犯力
ぼうはんりょく

の向上
こうじょう

も大切
たいせつ

だと思
おも

う。幸区
さいわいく

は、鶴見区
つ る み く

や大田区
お お た く

と隣接
りんせつ

して

いるので、犯人
はんにん

が逃
に

げやすく、犯罪
はんざい

に狙
ねら

われやすいと言
い

われている。 

・防災
ぼうさい

や防犯
ぼうはん

も大切
たいせつ

だと思
おも

うが、より身近
み ぢ か

に感
かん

じるのは交通
こうつう

安全
あんぜん

だと思
おも

う。

自転車
じてんしゃ

に限
かぎ

らず、歩
ほ

行者
こうしゃ

でもマナー
ま な ー

違反
い は ん

が多
おお

いと感
かん

じる。 

・歩
ほ

行者
こうしゃ

が普通
ふ つ う

に歩
ある

いていて、危
あぶ

ないと思
おも

える箇所
か し ょ

を調査
ちょうさ

していくのも良
よ

いの

ではないか。 

３ 部会名
ぶかいめい

について 

○前期
ぜ ん き

の「自転車
じてんしゃ

事故
じ こ

ゼロ
ぜ ろ

部会
ぶ か い

」に倣
なら

いつつ、自転車
じてんしゃ

にかぎらず様々
さまざま

な交通
こうつう

手段
しゅだん

について検討
けんとう

していくことから、仮称
かしょう

として「交通
こうつう

事故
じ こ

ゼロ
ぜ ろ

部会
ぶ か い

」とした。 

○この他
ほか

に案
あん

がある場合
ば あ い

はその旨
むね

を事務局
じむきょく

に連絡
れんらく

し、次回
じ か い

専門
せんもん

部会
ぶ か い

で正式
せいしき

決定
けってい

することとした。 
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４ 今後
こん ご

のスケジュール
す け じ ゅ ー る

について 

●事務局
じむきょく

より資料
しりょう

３について説明
せつめい

した。 

○今後
こ ん ご

のスケジュール
す け じ ゅ ー る

について確認
かくにん

・共有
きょうゆう

した。 

以上
いじょう


